

- 6 millimètres 5 et d'une longueur de canon supérieure à 10 centimètres.
2. Armes à feu, conçues pour, destinées ou adaptées à des usages non militaires, telles que les armes de sport ou de défense personnelle, mais qui peuvent utiliser les mêmes munitions que les armes à feu désignées dans la Catégorie I; autres armes à feu rayées, se tirant en s'épaulant, dont le calibre est égal ou supérieur à 6 millimètres et qui ne figurent pas dans la Catégorie I, à l'exception des armes à feu rayées à canon basculant.
 3. Munitions pour les armes énumérées sous les deux numéros ci-dessus, à l'exception des munitions rentrant dans la Catégorie I.
 4. Sabres et lances.
- B. — Pièces détachées des articles rentrant dans le paragraphe A ci-dessus, entièrement finies, et utilisables exclusivement pour le montage et la réparation des dits articles ou comme pièces de rechange.

CATÉGORIE III.

Navires de guerre et leur armement.

1. Navires de guerre de toute espèce.
2. Armes, munitions et matériels de guerre installés à bord des navires de guerre et faisant partie de leur armement normal.

CATÉGORIE IV.

1. Aéronefs montés ou non montés.
2. Moteurs d'aéronefs.

CATÉGORIE V.

1. Poudres et explosifs, à l'exception de la poudre noire ordinaire.
2. Armes et munitions autres que celles rentrant dans les Catégories I et II, telles que: pistolets et revolvers de

6.5 mm. and length of barrel greater than 10 cm.

2. Fire-arms designed, intended or adapted for non-military purposes, such as sport or personal defence, that will fire cartridges that can be fired from fire-arms in Category I; other rifled fire-arms firing from the shoulder, of a calibre of 6 mm. or above, not included in Category I, with the exception of rifled fire-arms with a »break-down« action.
3. Ammunition for the arms enumerated in the above two headings, with the exception of ammunition covered by Category I.
4. Swords and lances.

B. — Component parts, completely finished, of the articles covered by A above, if capable of being utilised only in the assembly or repair of the said articles, or as spare parts

CATEGORY III.

Vessels of War and their Armament.

1. Vessels of war of all kinds.
2. Arms, ammunition and implements of war mounted on board vessels of war and forming part of their normal armament.

CATEGORY IV.

1. Aircraft, assembled or dismantled.
2. Aircraft engines.

CATEGORY V.

1. Gunpowder and explosives, except common black gunpowder.
2. Arms and ammunition other than those covered by Categories I and II, such as pistols and revolvers of all models,